

El pasado sábado 22 de marzo se llevó a cabo con gran éxito el primer Torneo Regional de Básquetbol 3x3 de La Cruz 2025 en el gimnasio fiscal. Este evento deportivo reunió a más de 200 personas y contó con la participación de 24 equipos provenientes de diversas comunas de la Región de Valparaíso.

El alcalde subrogante de La Cruz, Óscar Calderón Sánchez, respecto al valor que tiene realizar este tipo de torneos en la comuna, mencionó que, “orgullosos de esta actividad, porque también refleja que es posible realizar actividades de carácter regional cuando somos capaces también de programarla, de sentir que desde la colaboración podemos también organizar este tipo de actividades tan importantes para el encuentro deportivo, para el encuentro entre personas, pero también para demostrar que desde La Cruz hoy día estamos también haciendo cosas importantes a nivel regional en el deporte”.

#### Anuncio Patrocinado

El torneo fue escenario de emocionantes encuentros y un alto nivel de competencia en cada una de las categorías. En la categoría U15 Mixto, el equipo Pumas La Calera se impuso con una contundente victoria sobre el equipo Team 4 de Puchuncaví, con un marcador final de 21-6. En la categoría U17 Mixto, el equipo Valpomix logró el triunfo frente al equipo Serranita, con un marcador de 14-5. Finalmente, en un reñido partido de la categoría Todo Competidor, el equipo Forasteros de Quillota venció al equipo Not Valpo por un ajustado 12-11.

Este torneo marcó un hito para el básquetbol 3x3 en la provincia de Quillota, siendo la primera vez que se realiza un evento de esta categoría en la zona. Este torneo se posiciona como un referente para los amantes de este deporte, incentivando la sana competencia y el desarrollo deportivo en La Cruz y sus alrededores.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?